

超広報

Super Public Information

2024
04
第57号

CONTENTS

- 社長コラム
- INDEX INTERVIEW
- 教えてあなたのトレンド
- 技術の窓
- INDEX NEWS

Spring is the time of plans and projects.



社長コラム



2024 年度新入社員へ向けて

新入社員の猪子さん、徳田さん、晴れてインデックスグループに入社されましたことを心よりお祝い申し上げます。

2021 年はコロナ禍の影響により採用できず、2022 年採用を復活し 1 名採用、2023 年も 1 名採用。

今年 2024 年は 2 名採用することができました。新たに仲間に加わってくれた 2 名に感謝致します。

複数人の採用は、4 年ぶりになります。採用チームには常に複数人採用を意識した採用活動をして貰っていますが、市場・業績の関係で採用できなかった時期や 1 名の時期も続きました。同期は良いものです、同級生の様なものでいつまでも同期は同期ですからね。

インデックスグループでの選考基準は、「素直、熱意、元気」の三つがキーワードになっています。

「素直」とは、先輩上司から言われたことに対し先ずは素直に受け入れ行動する姿勢を指します。

「熱意」とは、苦戦しても必ず目的目標を達成するのだと強いバイタリティを発揮することを指します。

「元気」とは、生き活きと活気に溢れ笑顔でハキハキと仲間に元気を与えることを指します。

この先、この 3 つのスキルを必ずや出し切れる素養があると判断され、採用が決定しました。

学生の自分から社会人一年生へと確実に変身した、変身しようとしている若者。

過去には、色々な事があったと思いますが、決して拘ることなく新しい「人生という舞台」に立ち自分の舞台を作り行きましょう。人生は、あっと言う間に終ってしまいます。

今は、わくわくドキドキしているのでこの先も永遠に続くかのように思っているかもしれません、あっという間の社会人一年生、あっという間の 20 代、あっという間の 40 代、あっという間の定年…終わって振り返ると、あっと言う間に過ぎ去ったことを知ることでしょう。

人と人との関わり方、コミュニケーションの取り方を模索中、本当の「人間らしい」関わり方を考えさせられる時代となつたと思います。企業も人間もどんな不況や難題が来ようと人間らしく生きて行かなければなりません。だからこそ日々、一生懸命に生き、出来ることを精一杯行うしかないのでです。

一人では辛いこともみんなで力合わせれば何とかなるものです。だからチーム・仲間はとても大切なのです。そして今「不安」もあるでしょう。不安を払拭する為には失敗を恐れず常に挑戦し続け小さな成功体験を多くすることです。その為には自主性を発揮しましょう。

2024 年度 新入社員の猪子さん徳田さんに一言プレゼントです。

「明日死ぬと思って生きなさい、永遠に生きると思って学びなさい」ガンジーの言葉です。

人の命は、明日尽くるかもしれないで今日一日を精一杯生きなさい、いつまでも生き続けると思ってゴールのない人格の完成を目指し学びなさいという意味です。この言葉を贈って新入社員へのお祝いと致します。

代表 荏谷邦彦

株式会社
インデックス
代表取締役
印

インデックスの仲間たちのことを
もっと知りたい！
今回はこの方にお話を聞きました。

INDEX INTERVIEW

VOL.14

4月入社の新入社員
猪子さん



Q3 新社会人1年目はどんな年にしたい？

失敗を恐れずに小さいことから大きなことまで色々挑戦していきたいと思います。
その為にも日々目標を掲げて、積極的に行動していく、仕事としてのスキルだけでなく人間力を高められる一年にしたいです。

Q1 学校ではなにを学びましたか？

プログラミング言語はC言語から始まり、C#,php,Java,JavaScript,Pythonを学びました。他にも、AWSを触ったり、iPhoneとAndroidアプリ開発を学びました。
Webサイト制作に一番興味があったので、個人的に勉強するなどもしていました。
DBの自信がないので、今後はDBの勉強にも力を入れていきたいと思います。

Q2 入社の決め手は？

社員全体の意識として「感謝の心」を大切にしている姿勢に惹かれました。
アルバイトでの経験を通して、お客様や一緒に働いている仲間達から「ありがとう」と笑顔で言ってもらえる度に嬉しい気持ちになりました。
そんな経験から私自身も常に感謝することを大切にして生きているので、今まで以上に「感謝」を大切にして、お客様からも「喜ばれ」「感謝」されるような社会人になりたいと思い入社しました。

猪子さんのプライベート

① 趣味

筋トレ・ランニング・サウナが好きです。筋トレはジムでなく自宅で行っています。
音楽鑑賞も好きで、最近はSaucy-Dog、NiziUをよく聴いています。

② これからやりたいこと

料理に挑戦したいと考えています。
いずれは一人暮らしもしたいですし、車も買いたいです。

③ オススメしたいこと

BeRealです。
リアルタイムの写真一枚だけを友達とだけシェアできるSNSです。
一日一回ランダムで通知が来るので2分以内に写真を撮ると、追加で2枚撮れるようになります。

バイト先で送別会をしてもらいました。寄せ書きとお花を貰って嬉しかったです。



インデックスの仲間たちのことを
もっと知ってもらいたい！
今回はこの方にお話を聞きました。

INDEX INTERVIEW

VOL.15

4月入社の新入社員

徳田 さん

Q1 学校ではなにを学びましたか？

主にC言語、C++, C#を学びました。
C言語とC++は、VisualStudioを使って2Dゲーム
や3Dゲームを作ったりしていました。
C#はUnityを使ってチームで大きなゲームを制作
するときに使っていました。
会社で新しい言語を使っていく際に、これまで
習った言語の知識を活かしていけたらと思います。



Q2 入社の決め手は？

昔から自分が作ったものや行動が何か人に喜ばれる
ということが好きで、経営理念である「お客様に
喜ばれる企業」に賛同したいと思い入社を決めまし
た。

学生時代、友達がPCがいきなり動かなくなつて困
っているところを助けたとき、友達がとても喜ん
てくれたのですごく嬉しい気持ちになりました。
入社したこの1年はたくさんの知識や技術を身につ
け、お客様に喜んでもらえるような社員になりた
いです。

Q3 新社会人1年目はどんな年にしたい？

技術や自ら積極的に行動できる力を成長させていき
たいです。
苅谷社長が事前研修の際に、新入社員のこの1年間
は特に大事な年とおっしゃっていました。
この1年の間はたくさんのことについて挑戦していく、
成功も失敗を経験し、立ちはだかる壁を乗り越えて
確かな技術や人間力を高めていきたいです。

徳田さんのプライベート

① 趣味

FPSなどのゲームをすることと、
筋トレです。ゲームでは自分で録画
したものと、AdobePremiereProとい
う編集ソフトを使って編集したりも
しています。

② オススメしたいこと

カラオケです。
1人で行く時も友達と行く時もあり、
疲労やストレスを解消したいときに
すぐリフレッシュすることができます。

③ これからやりたいこと

学生時代は学校でゲームを制作する
ことは行っていましたが、自分で何
か独自のサイトを作るということは
これまで行ってこなかったので
これからプログラムを使って独自の
サイトを何か作っていくことに挑戦
したいです。

自分の部屋にあるデスク周りです。
右側の机の方ではゲームをし、
左側では作業用として使い分け
ています。



#教えてあなたのトレンド

こんにちは。青木@DAMチームです。

まずは新入社員のお二方、ご入社おめでとうございます。2名以上の新卒入社は4年振りなので仲間が増えたことを社員一同喜ばしく思います。

さて、今回は「教えてあなたのトレンド」というテーマの依頼を頂きました。といっても、自分のトレンドといえるようなものは思いつきませんでしたが、わが家では3歳になる息子が恐竜にどハマリしているので、ここ1~2年ほど専ら恐竜がトレンドになっています。なので今回は、わが家の恐竜について紹介しようかと思います。

まず、家の中にある恐竜関連のグッズやおもちゃですがおそらく大小含めて30~50前後あり、さらに日増しに勢力を拡大しています。おかげで休みの日は恐竜ごっこに付き合わされたり、YouTubeで恐竜動画を見たり、恐竜の知育アプリで遊んだり・・・恐竜に触れない日はないといった生活を続けています。

そんな自分も思い返せば子供の頃に恐竜が大好きで、毎日恐竜の名前ばかり見ていたせいでひらがなよりもカタカナを先に覚えたそうです（母親談）。子供が恐竜好きになったきっかけも、自分が子供の頃に遊んでいた恐竜のおもちゃを祖父母が持ってきてくれたことなので、血は争えないのかもしれません。



写真はわが家にある恐竜フィギュアのごく一部です（左：30年前のもの、中右：令和のもの）おもちゃのクオリティにも時代の進歩を感じますね。

息子に付き合って絵本やYouTubeを見ていると、子供の頃には知らなかった恐竜の豆知識に出会えることがあるので意外と楽しいです。恐竜の名前に多い「サウルス」という単語、実は「トカゲ」を意味する言葉なんです。おそらく最も有名なティラノサウルスは、正式には「ティラノサウルス・レックス」という名前で「暴君トカゲ」という意味なんですよ。



←自分が子供の頃に好きだったステゴサウルスは、背中にある板で体温調節をしていたという説もあります。
→息子が好きなスピノサウルスは近年になって研究が進み、ティラノサウルスよりも大きい最大の肉食恐竜として有名です。



日本で恐竜と言えば、福井県が有名ですね。いつか福井県立恐竜博物館に家族で行ってみたいものです。もっとも、その頃まで子供の恐竜熱が続いているかの話ですが。

技術の窓



第26講座

お疲れ様です。『技術の窓 第26講座』を担当します。川口@DAMチームです。

皆さんの携帯・スマホはどんな機種を使用していますか？

今回はiOSに搭載されているショートカットアプリについて紹介したいと思います。

このアプリ使いこなすと便利なのですが、そもそもこのiOSにおけるショートカットとは、iPhoneやiPadの複数の機能や操作を自動化してくれる機能のことです。

このアプリの中の「アクション」と呼ばれるショートカットを構成する要素と「オートメーション」と呼ばれる指定した操作・位置情報・日付・時間などの条件に合わせてショートカットを自動で実行する機能を組み合わせて、登録されたショートカットは、ワンタップやSiriや位置情報の変化によって実行でき、日常のルーティングを自動化することができます。

例えば、おやすみモードに切り替えるのにスマホを開いて、設定を開いて切り替えるのって正直手間がかかると思います。

そんな時にこのアプリでアクションを色々組み合わせると、おやすみと言うだけでおやすみモードに切り替えることができます。

他にも・・・

- ・ワンタップで節約モードにできる
 - ・選択部分を翻訳して英文も簡単に読める
 - ・歌詞の内容をすぐに表示できる
- などもショートカットを作成することができます。

またアプリの中には、「アクション」や「オートメーション」だけではなく、「ギャラリー」というものもあります。

この「ギャラリー」とは、すでに作成されたショートカットが用意されているページのことです。おすすめのショートカットが集められているため目的があったショートカットを見つけそれを追加すると、すぐ使用することができます。こんな機能があれば楽だろうなと思うがあれば、いきなり新しくショートカットを作成するのは、ハードルが高いと思いますので「ギャラリー」から、使用できそうなものを探してみるのも一つの手です。

また追加したショートカットはカスタマイズすることも可能なので自分なりのショートカットを作成することもできます。



iPhoneまたはiPadのショートカットアプリは上記のようなアイコンをしています。
iOS 13から標準で搭載されています。

このショートカットアプリは、iOSのみでしか使用することはできませんが、Androidでも、自動化アプリはあるそうなので、毎回この動作行っているけど楽にできないかなど思う方はぜひ調べてみてはいかがでしょうか。

また、iPhoneを使用していてPCよりもスマホを触っている方はぜひ活用してみてください！！

INDEX NEWS

入社式が執り行われました

4月1日、日本特殊陶業市民会館にて、
合同入社式「明日を担うフレッシャーズのつどい」
が執り行われました。

愛知中小企業家同友会に所属する46社の新入社員
99名が参加した式となりました。

4月2日には新入社員共育研修も行われました。

ここ数年、コロナ禍の影響もあり1名の採用が続いていましたが、今年ようやく2名の採用となりました。

プログラマーとしてやる気に満ち、新社会人として踏み出す一步に胸を弾ませているお二人、これから仲間として、ライバルとして、切磋琢磨していってもらいたいです！



経営管理からのコメント

今年の春はなんだか変な感じで、冬の寒さから一気に初夏のような暑さに気温が変化したりまた肌寒くなったり…皆さん気温の変化で体調を崩してしまわないように気付けてくださいね。さて、今年入社した新メンバーは2名となります！久しぶりの同期のいる年、ぜひ皆さん新入社員の方たちとコミュニケーションを取ってくださいね。

次号、超広報 第58号の発刊は、
6月の社員研修会での発行となります。

超広報表紙写真募集！！

超広報の表紙を飾る写真を募集しています。
人に見せたいあなたのとておきの瞬間、
思わず笑顔になるような写真をお待ちしております。
写真は片岡宛てにお送りください。
(メールアドレス・チャットワーク・LINE どれでも
大丈夫です)
ご質問は片岡までお願い致します。



インデックスグループ